

ガーデンハイツ入間だより

第56号

はなみずき

2008年3月18日発行

第23期広報部

一年間活動して参りました今期の自治会、理事会は3月29日に行われる総会を持ちまして次期へと引継ぎになります。自治会会长、理事会会長をはじめ、各役員の皆様も大変お疲れ様でした。この広報誌《はなみずき》も、今号で23期の最終号となります。今号は、各役員の方々より一年を振り返った一言を頂きましたので掲載致します。

～退任のご挨拶～

理事長の任期もあとわずかとなり、ひとことご挨拶を述べさせていただきます。就任当初は月例の理事会でも肩に力が入り、空回りばかりしていたように思います。幸いながら山崎前理事長、管理員の山岡さん、西新サービスの小林さん、他の理事の皆さん他多くの方々のご協力を得てここまでやってこれました。山崎前理事長には、今期理事会の大きな作業課題の一つであった細則改正案の策定にあたってご指導をいただきました。山岡管理員さんは理事長職務の遂行にあたって具体的な進め方をご教示いただき、また小職からの様々なお願い、問い合わせにもご親切に対応していただきました。西新サービスの小林さんには細則の策定にあたってたたき台となる原案をご提示いただくと共に専門的な立場からアドバイスをいただきました。他の理事の皆さんには毎月の理事会の他に様々な業務に進んでご協力いただき、特に1月の構内駐車場ライン変更工事では寒い中大変なご協力をいただきました。もちろん、ガーデンハイツ入間に住まいの組合員の皆様のご理解、ご協力があつてこれまでやって来られたことはいうまでもありません。この場を借りて皆様方に心より厚くお礼申し上げる次第です。振り返ると駐車場問題はじめ多くのやるべきことがなにもできずに終わってしまい、反省することしきりです。来期以降の理事会のみならず、各組合員の皆様のご協力により少しでも住みよいガーデンハイツ入間になることを希望して退任のご挨拶とさせていただきます。

(管理組合理事長 村上 亨)

自治会会长を経験させていただいたおかげで大勢の地域の方々と知り合うことができ、大変有意義な一年でした。この一年無事に自治会を運営できたのも皆さんのご協力があったからこそと感謝しております。自治会長になり一番の思い出は、地域体育祭で八津池自治会と共に一致団結し、優勝した事です。自治会長としての役目はこれで終わりますが、この経験を生かし、今後の自治会活動に少しでも貢献できたらと考えています。本当に一年間ご協力ありがとうございました。

(自治会会长 進藤 昭)

自治会体協

**自治会役員の皆様より
この一年を振り返った
一言を頒きました。**
(順不同・敬称略)

自治会の役員を引き受けで
まもなく体調を崩し役員の皆様に
ご迷惑をおかけする事もありましたが
皆様の優しさと思いやりに触れる事が
できましたことと無事に終えることに
感謝します。ありがとうございました。

(1班 釘宮)

自治会体協

1年の行事が無事住民の皆様、
役員の方々のご協力をいただき
終える事が出来、本当にありがとうございました。
多くの人達との
出会いもあり楽しい一年でした。

(13班 新里由美)

自治会書記

家にいる事が少ない為、何も
分からぬ状況での自治会
役員でしたが会長、副会長を
はじめ、他班の役員の皆様に
助けられながら続ける事ができました。
入間市については全く無知でしたが、
自治会に参加することで少し土地勘が
得られました。ありがとうございました。

(19班 近藤友紀)

自治会副会長

一年間各行事に参加、協力をして
いただきまして住民の皆様に心より
感謝いたします。行事の中で反省
する事も多くありましたがとても
楽しかった、頑張ったという思いが
残ります。一緒に役員をした
皆様に感謝申し上げます。

(7班 新木明美)

自治会副会長

4月に役を受けてから1年が
過ぎようとしています。
無事に役を終えられそうなのも
会長さんを初め、他役員さん、
会員さんのおかげと感謝しています。
ありがとうございました。

(14班 磯崎鶴子)

**自治会
交通安全母の会**

行事に追われ1年間があっと
いう間に過ぎようとしています。
でも自治会役員を通して、
地域の人達との係わりを持てて
よかったです。皆さん、ご協力
ありがとうございました。

(3班 中村時子)

自治会書記

家にいる事が少ない為、何も
分からぬ状況での自治会
役員でしたが会長、副会長を
はじめ、他班の役員の皆様に
助けられながら続ける事ができました。
入間市については全く無知でしたが、
自治会に参加することで少し土地勘が
得られました。ありがとうございました。

(19班 近藤友紀)

**自治会
体協幹事**

東金子体育協会は会員数約450
年間予算約200万円の大きな組織です。
東金子地区住民の健康増進と親睦を図る
ことを目的に、主婦玉入れ大会、グランド
ゴルフ大会、運動会、歩け歩け大会、ミニ
駅伝等を開催して参りました。皆様の多大な
協力があったからこそ無事に開催できました事
がなにより嬉しく感じております。ありがとうございました。
運動会では17区の八津池と
合同の第5支部として優勝できたのが大変
良かったと思います。地域でのこうした
活動が、人のつながりを生み皆様の生活
豊かになる一助となれば幸いです。

(2班 小川真澄)

自治会広報

会長はじめ、皆様にお世話になりました。皆様の足手まといに(?) 広報をやらせて頂きました。やっているときは大変だなア…と思いましたが、あと一回になりホッと一安心です。皆様これからもよろしく。

(12班 野上裕子)

自治会安協

仕事の都合上、行事等に参加できないこともあります。迷惑をおかけしました。

(9班 山崎 裕)

自治会安協

この一年、役員の皆様や会員の皆様には大変お世話になりました。自治会活動を通じて多くのことを学ばせて頂きました。ありがとうございました。

(11班 櫻井清美)

お疲れ様
でした!

自治会会計

この一年間同じ役員の方に助けて頂いて、会計を無事に終わらせた事をとても嬉しく思っております。
一年間ありがとうございました。

(5班 長田由貴江)

自治会広報部

皆様のおかげで無事に役員を終えることが出来ました。自治会の活動を通して色々と勉強させて頂き、貴重な経験でした。一年間お世話になり、本当にありがとうございました。

(15班 曽谷まどか)

自治会広報

入居して3年余になる私は、全くと言っていいほど顔見知りの人がいないマンション暮らしでしたが自治会の活動を通じて《顔見知り》の方々を得ることができました。これを機に今後とも宜しくお願ひ致します。またこの一年役員の皆様には何かと助けて頂きました。心からお礼申し上げます。

(8班 城戸真子)

自治会広報部

最初は本当に面倒でイヤだな…と思っていた。でも自治会や地域活動の一年の流れを知ることができ、とても大切な役割であると言う事を学ばせて頂きました。どんな事も一度やつみないと分からんと思いました。役員の皆さんと一緒に仲良く、楽しく過ごせた事に感謝しています。

(4班 後藤麻貴子)

理事会の皆様より 一言頂きました。

(順不同・敬称略)

防災理事になって、2年になろうとしています。理事長をはじめ、他の理事の方、管理室の山岡さんとのご協力により、無事につとめる事が出来ました。誠にありがとうございました。GHの皆様におかれましても、大きな災害も無く本当に良かったと思っております。これからも防災（地震・火災）について家族で話し合って下さい。万が一の時に役に立ちます。今後も災害が起きない事を切に願っております。

（理事会 田中 健一）

名古屋に単身赴任をして早や7年になります。土曜日の理事会のメモを持ち帰り、理事長とメール交換により、書記として議事録を作成しています。理事の名前と顔が一致せず、出席マークを間違いながら一年が過ぎました。生活環境担当は妻にお願いしております。

（理事会 川村 卓爾）

私にちゃんと務まるだろうかと不安な思いでスタートした理事、果たしてどれだけの事ができたのか分かりませんが、理事長をはじめと皆様のおかげで何とか1年を終えようとしています。残りの任期も、又、新たなメンバーで力を合わせ、頑張って行きたいと思います。よろしくお願い致します。

（理事会 吉田）

理事会は任期が2年の為、次期も活動される方もいらっしゃいます。次期も担当の役員の方は引き続きの活動を宜しくお願い致します。みなさん一年間本当にご苦労をまでした。

※理事会、自治会の定期総会は3月29日（日）午前10時より
ガーデンハイツ入間集会所にて行います。

先日集合ポストに投函させて頂きましたお知らせに添付致しました
《出席届》または《委任状兼議決権行使書》を、必ず期日までに
管理室及び管理組合投書箱に提出してください。（期日を過ぎますと、
理事会、自治会役員が、組合員宅まで直接回収にお伺いしなければ
ならない場合もございますので、どうぞご協力をお願い致します。）

この1年間理事の一員として活動してきて振り返って思う事は、理事の仕事はやってみなければ分からぬという事です。私も約10年振りで理事の役目を受けましたが毎年誰かがこの役目を引き受けて、忙しい中時間を割いて務めを果たしてくれたのだな、と感謝すると共に微力ながら自分にできる事は2年の任期の中で出来るだけ頑張って務めなければと思ってやってきました。今年度は理事長さんはじめ、管理員の山岡さん、西新サービスの小林さん他たくさんの方のご尽力で細則改正案の策定という大きな仕事が出来たのではないかと思っています。残りの任期も無事終えられるよう、頑張っていきたいと思っています。

（理事会 三好）

ようやく2年の任期を無事に終える事ができました。これも2年間色々助けて頂いた他の役員の皆さんのおかげだと思います。又、この2年間で様々な事を勉強する事もできました。これからは役員ではなく組合員として役員さんの助けになればと思っています。本当にありがとうございました。

（理事会 土田 辰彦）

ガーデンハイツに長く住んでいますが、自分で管理組合の理事をやってみて、わかったことが沢山ありました。あと1年頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。

（理事会 廣瀬浩之）



◎介護を予防するご相談から、介護サービスの利用相談まで！◎

支援センター

◆◆私たちスタッフはこんな活動をしています。◆◆ ってご存知ですか？

介護が必要な方やその家族へ福祉サービスの利用相談に応します。



介護保険サービスについて

ホームヘルパー

デイサービス

リハビリ

その他福祉用具の
ご利用や住宅改修など

入間市の行う福祉サービスについて

配食サービス

緊急通報システム

オムツの給付

など…

よりいきいきと生活したい皆様へ各種教室や企画のご案内。

東金子公民館や自治会集会所、老人憩いの家など

悪徳商法対策講座

バランスボール教室

生活習慣病予防

など…

地域の医療機関、ケアマネージャー、公民館、支所、民生委員、自治会、老人会、ボランティア、地域防犯の皆さんとも連携しながら高齢者に優しい街づくりのお手伝いをします。（※皆さんのプライバシーは守ります。）

東金子地区の無料相談センター

(入間市委託事業)

東金子地区地域包括支援センター

■ 電話 2960-6322 ■

入間在宅介護支援センター

■ 電話 2966-0655 ■

入間市小谷田1656-1(入間老人ホーム内)

ご卒業おめでとうございます。



自治会でも活動しております交通安全母の会や、保護者の方、また地域のボランティアの皆様が交代で、毎朝夕に東金子小学校の通学路付近で立哨活動を行ってあります。本年もガーデンハイツに在住の11名の東金子小学生が3月25日に卒業を迎えます。おめでとうございます。来年度も新たに小学校に入学されるお子様や、中学生、高校生の安全も引き続き見守っていきたいと思います。

岩上 雄亮くん・石田 竜二くん・横山 望くん

伊藤 優哉くん・高橋 凌くん・三本木 葵さん・樺村 穂乃香さん

後藤 悠衣凪さん・西村 茉佑さん・佐々木 真美さん・新井明日香さん

小学校ご卒業おめでとうございます!!新入生のご入学も楽しみですね。

◇ 管理人室からのお便り ◇

今年度は特に大きな工事や事故もなく、順調に仕事をさせていただき住民の皆様には感謝しております。

役員の方々には、一生懸命役割を果たしていただき、管理するうえで大変助けになりました。

一部の人による無分別なゴミ出しや、駐車違反、内階段での喫煙や火遊びなど、未解決な部分もありましたが次年度の課題と考えております。

皆様には良い知恵を拝聴いただければと思っています。

『風を見守っている者は種をまかない。雲を見つめている者は刈り取らない』という言葉を見つけました。

どうなるか分からぬ雲を見つめているために刈り取るのを躊躇する者は損をする事になりました。

どんな状況でも自分達の業を進めるようにという訓戒だそうです。

残された課題も住民の皆様と共にになって取り組んでいきたいと思います。

皆様のご協力を感謝いたします。



管理人室／山岡

☆ 23期広報部での発行は今号で最後となります。

編集後記 ☆ 一年間の自治会、理事会活動の一部ではございますが、はなみずきを通して皆様に伝わっていれば幸いです。一年間ありがとうございました。

GH入間ホームページ <http://gh-iruma.csid.com/>

広報誌「はなみずき」は、ガーデンハイツ入間ホームページでもご覧になれます。